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Introdução

Meu nome é André Santos. Sou Coach de Vida Cristã. Há muito tempo, Deus tem falado comigo at-
ravés da primeira parte do capítulo 17 de Jeremias. Você poderia se beneficiar muito se lesse isso 
todos os dias da sua vida. A maldição da humanidade e a bênção da humanidade estão aí [você pre-
cisa entender o porquê]. De um lado, há uma maldição; do outro, uma enorme bênção. Trata-se do 
coração, da confiança e da esperança.

Como cristãos, temos realmente nos concentrado no amor e na fé. Reconhecemos nossa necessi-
dade de amor, o quanto o temos e o quanto precisamos dele, e o mesmo se aplica à fé. Acredito que 
não temos visto a importância ou dado importância à esperança. Ninguém diz o quanto lhe falta ou o 
quanto tem hoje em dia. É um assunto fora do contexto. Não temos visto o quão importante e essencial 
é a esperança. Possivelmente, o texto do apóstolo Paulo, que afirma: “Agora, pois, permanecem a fé, 
a esperança e o amor, estes três; mas o maior destes [é] o amor”1, nos influenciou. Mas eu sei que, 
quando você compreender corretamente a esperança, sua vida mudará completamente. Ela o trans-
formará e fortalecerá seu testemunho cristão, porque a esperança é precursora da fé e a esperança 
é precursora do amor.

Antes do Novo Testamento, o foco do povo de Deus era a presença de Deus (tabernáculo, templo,  
etc.). E agora, na conversão, é crença comum que o problema da presença de Deus está resolvido. 
Acredita-se que agora você tem a presença de Deus após a conversão. Temos vários versículos que 
trazem essa conclusão [que não estou trazendo aqui, pois são bem conhecidos. Não estou argu-
mentando contra eles].

A esperança é um mistério para a maioria das pessoas. É uma maravilha do passado. Era um prêmio 
ou uma ferramenta. Mas hoje em dia, a ideia é “temos tudo”, inclusive a presença de Deus. Este é um 
mito ou ilusão comum. Este artigo desmistifica a esperança e a ilusão de que temos tudo. Você terá 
uma compreensão completa da esperança e entenderá que, se não a usar corretamente, ela não fará 
nada por você. E verá que a esperança é a ferramenta que rouba a água do nosso jardim, se não a 
compreendermos. A realidade é que a estamos usando, mas podemos ser enganados pelo mundo em 
relação a ela, ao seu significado e poder.

O que você acredita determina o que você espera. O que você espera determina o que você confia. 
Um exemplo disso: digamos que você quer voar de avião (pela primeira vez). Primeiro você acredita 
que a companhia aérea será capaz de fazer isso; depois de comprar a passagem, você espera que o 
avião faça o que você comprou. Quando você embarca no avião, você ainda tem esperança, mas é 
quando você se senta, aperta o cinto de segurança e se recosta (esquece) e relaxa - que você confia. 
Se você não tem ação, você está no estágio de crença (na maioria das vezes). Depois de ação repeti-
da, você pula para a fé. Esperança não significa que você tem ação. Mas quando você tem - a ação - é 
depois (ou quando) você confia. A fé é baseada na confiança.

A fé (no Senhor) é a evidência de que você confiou no Senhor-quando você nega uma confiança 
mundana. Se a sua fé no Senhor não o leva a negar o mundo, então não é realmente fé. Você pode 
trabalhar em suas crenças, esperança e construir uma confiança santa. Depois de aperfeiçoar sua 
confiança, então vem a fé.

Comecei a aplicar os princípios de Deus sobre esperança em minha vida e estou maravilhado com a 

1 (Bíblia King James, 1769/2017, 1 Coríntios 13.13)
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prosperidade espiritual que isso produziu. Deus começou a se manifestar em minha vida, principal-
mente falando comigo por meio de sonhos. Sinto-me compelido a compartilhar meu entendimento 
aqui, como alguém que segue Jesus e deseja ser como Ele.

Esta é a mensagem mais poderosa que você ouvirá. Ela tem o poder de tirá-lo das trevas para a luz 
[se você obedecer], porque esta é (embora oculta) uma parte essencial do evangelho completo. Há 
um alto custo nisso, existem 3 áreas que precisam ser corrigidas. O evangelho também tem um alto 
custo. Se você estiver disposto a pagar este preço, essas correções não serão tão difíceis. Se você 
ainda não entendeu o evangelho, essas 3 correções vão te ajudar a identificar isso também. O que 
compartilho aqui, nunca ouvi de ninguém, mas é uma apresentação lógica da Palavra de Deus. Que 
Deus lhe conceda a graça de entender, e para que voce tomi as decisões frente a isto! Oro para que 
o céu se abra sobre você! E libertação e bênçãos de acordo com a sua fidelidade em cada detalhe!

[ “O Senhor seja testemunha verdadeira e fiel entre nós, se não fizermos conforme tudo o que 
o Senhor, teu Deus, te enviar a nós. Seja bom ou seja mau, obedeceremos à voz do Senhor, 
nosso Deus, a quem te enviamos; para que nos vá bem, quando obedecermos à voz do Senhor, 
nosso Deus.”1 ]

1 (Bíblia King James, 1769/2017, Jeremias 42.5-6)
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Esperança No Mundo
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[Não estou falando da criação quando digo “mundo”. Vemos a mão de Deus na criação, ou a criação 
nos leva a crer em Deus. Não há nada de errado em esperar pela luz do sol ou pelo nascer do sol. 
Isso é criação. Temos um desejo natural pela criação, como quando você sorri, deseja ver um sorriso, 
ou quando cumprimenta alguém, espera ser cumprimentado de volta. Também não há nada de errado 
em esperar por algo bom, como quando você encomenda um comida e espera receber o que pediu. 
Não há nada de errado em esperar por justiça (ou coisas assim). Esta é uma virtude dada por Deus. 
Daqui para frente, quando escrevo “mundo”: quero dizer o sistema do mundo.]

A verdade é que, se você depositar sua esperança no mundo, automaticamente anulará sua esper-
ança no Senhor. Este ensinamento nunca foi ensinado antes. Mas este é o ensinamento mais bíblico 
sobre o assunto. Se alguém já experimentou a bênção trazida por este ensinamento, já o teria ensina-
do antes. Portanto, esta pode ser, pela graça de Deus, sua oportunidade de entender e aplicar este 
ensinamento à sua vida, para que você entre na promessa de Deus sobre este assunto.

Deixe-me primeiro tentar fazer a conexão com Mateus 6.24: “Ninguém pode servir a dois senhores; 
porque ou há de odiar um e amar o outro, ou se dedicará a um e desprezará o outro. Não podeis servir 
a Deus e a Mamom.” O que frequentemente acontece é que, quando começamos a crer e a conhecer 
o Senhor, temos um sistema antigo em que operamos, ou um “velho senhor”. Um dia, pela graça de 
Deus, você poderá ver a diferença e querer estar sob o Seu reino – ter um “novo senhor”. Neste tex-
to, a ideia é que você tem um servo com dois senhores. Da mesma forma que Jesus disse que não 
funciona, duas esperanças não funcionam: esperança no mundo e esperança no Senhor. Uma o puxa 
para uma direção e a outra o puxa para a direção oposta. Você “se apegará a uma e desprezará a out-
ra”. Esta é o porque da esperança ser cancelada. Pense nisso como amigos com interesses opostos: 
quando você está com um fazendo o algo, pode dizer ao outro: “Te vejo mais tarde” ou “Estou ocupa-
do”. Na sua mente, esperança no mundo e esperança no Senhor, nos seus termos, podem funcionar. 
Este é um engano comum. Você precisa entender um princípio bíblico: o que você semeia é o que 
você colhe. Ele é o Deus Vivo e o recompensa de acordo com as suas ações. Se Deus prometeu estar 
com você de vez em quando quando você não estiver com sua outra esperança, isso não é tão ruim. 
Se ocasionalmente Deus estiver por perto. Não tem problema, certo? [As pessoas realmente tratam a 
situação dessa maneira]. Mas se Deus realmente quer estar com você e enchê-lo com o Seu Espírito, 
você deveria desviar ou adiar sua esperança?

Um exercício pode ser necessário para que você entenda/veja suas maiores esperanças: Tente fazer 
uma lista honesta dos desejos que você teve durante um período de tempo. Um exemplo: Se você 
encontrasse seu coração em um dia. Quanto você correu pela sua marca favorita de tênis? Qual é a 
emoção quando você veste seu suéter, jaqueta esportiva, anel ou joia(s) da sua marca favorita? Quem 
você estava morrendo de vontade de ver em um determinado momento? E quanto à sua próxima 
emoção, e a próxima, etc. Revise a lista e pergunte a si mesmo: Por que você tem este e aquele dese-
jo? Existe uma esperança por trás disso? Existe uma confiança que você construiu em algum lugar? 
E de qual princípio ou origem vem essa confiança?

Quando você espera no mundo, isso se transforma em confiança no seu coração. Por exemplo. História 
pessoal: Cresci cercado de café. Quantas vezes ouvi falar dele de todas as fontes que você possa 
imaginar, não me lembro [de uma sobrecarga]. Aprendi sobre o que ele supostamente faz. Comecei a 
confiar no café para fazer certas coisas por mim: me ajudar a levantar; me ajudar quando estou can-
sado. Tornei-me um bebedor moderado de café (pesado quando necessário). Do desejo, à esperança, 
à confiança. O café é um item no sistema mundial. [É um dispositivo que o mundo usa]. E como Deus 
vê minhas ações? Ele vê isso como uma segunda esperança. A mensagem que o mundo transmite 
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por trás do café não é Dele. Eu poderia dizer na época que minha atitude era: “Estou acreditando no 
café como se estivesse acreditando em outro mestre. [Neste caso, estou acreditando nas palavras 
do “velho mestre”]. No que estou acreditando? Que o café suprirá todas as minhas necessidades em 
relação ao cansaço e à sonolência, que o café me dará força e me colocará em movimento/de pé”. E 
minha confiança é dada ao mundo por algo  Eu deveria confiar no Senhor, porque a força e o poder 
são Dele. Ele faz um forte e outro fraco, como Ele deseja e quando Ele deseja.

“Não sabes? Não ouviste que o Deus eterno, o SENHOR, o Criador dos confins da terra, não se cansa 
nem se fatiga? Não se pode esquadrinhar o seu entendimento. Ele dá força ao cansado, e multiplica 
as forças aos que não têm força.”1

Isso significa que eu não posso tomar café ou você não pode de agora em diante? Eu posso tomar 
café. Você pode tomar café, eu posso gostar de tomar café, mas se eu acredito que o café é minha 
fonte de força, como o mundo diz, em vez de “o Senhor é minha força”, então esse é o problema aqui. 
[É minha atitude em relação ao café]. Descobri que, se eu reprogramar o significado em minha mente 
para coisas como café, posso transformar as coisas simples da vida em momentos de fé (é preciso 
repetição). Uma ostra pega uma irritação e a transforma em uma pérola. Este é o lugar onde o texto se 
encaixa: “E sabemos que todas as coisas cooperam para o bem daqueles que amam a Deus”2. Coisas 
como “café” me ajudam a reprogramar minha fé, eu só tenho que mudar lentamente minhas crenças 
em relação a isso. [Leva tempo]. [E sem essa irritação eu tenho a mesma fé que teria sem ela? Definiti-
vamente não!]. Se eu fui capaz de encontrar a bênção, você também pode, essa é a minha motivação. 
Você não precisa viver em um mosteiro. Eu não. Apenas repense e ponha em prática. “Desenvolvei a 
vossa salvação com temor e tremor”3.

Se você tem esperança no mundo, de qualquer forma, você cancelou sua esperança no Senhor. A 
verdade é que todos nós começamos a vida deste lado da mesa. Assim que nascemos, começamos a 
ter esperança na criação e então passamos a ter esperança no mundo e nas coisas do mundo. Alguns 
chegam ao conhecimento da fé, mas quem continua a ter esperança no mundo? Esta é a questão em 
questão. A ideia comum é: “Eu vivo e respiro no mundo, não deveria crer no mundo?”. Jeremias nos 
deu a palavra do Senhor. O segredo para chegar ao outro lado da mesa é cancelar toda a esperança 
no mundo e obedecer [Parte B] Jeremias 17.7-8: “Bem-aventurado o homem que confia no Senhor, 
e cuja esperança é o Senhor. Porque ele será como a árvore plantada junto às águas, e que estende 
as suas raízes para o ribeiro, e não receia quando vem o calor, mas a sua folha fica verde; e não se 
afadiga no ano de sequidão, nem deixa de dar fruto.”

Qual é a maldição da humanidade? Este é o problema que você precisa identificar. Este é o problema 
de todos. Todos os dias temos que lidar com esse problema. A maldição é a remoção da presença 
de Deus. Qualquer esperança no mundo faz isso. Você pode pensar: “Eu tenho esperança no meu 
trabalho, na escola, nisso e naquilo, como Deus pode me amaldiçoar por isso? Todo mundo não faz 
isso?” Bem, Eva, a primeira mulher, não fez algo parecido quando deu ouvidos ao diabo? Ela fez 
praticamente a mesma coisa. O que ela fez? Ela esperou/confiou em algo diferente de Deus. Era um 
pedaço de fruta. [Não importa o que seja]. Qual foi a mensagem por trás dessa venda e origem? Isso 
é o que importa. O que isso fez pelo homem? Suas ações e atitudes trouxeram a maldição sobre a 
humanidade que vivenciamos hoje. A atitude que muitas vezes não identificamos pode ser o nosso 
veneno de cobra. [Estamos envenenando uns os outros?].

1 (Bíblia King James, 1769/2017, Isaías 40.28-29)
2 (Bíblia King James, 1769/2017, Romanos 8.29a)
3 (Bíblia King James, 1769/2017, Filipenses 2.12c)
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a. Que o domingo seja o dia do Senhor e eu viverei o resto dos dias uma vida mundana.
b. Os filmes que assisto são mundanos e posso assistir a um filme espiritual em cada 20 e ainda viver 
uma vida santa. 
c. Os amigos que tenho são mundanos e posso ouvir um bom sermão aos domingos que me conser-
tará. 
d. As músicas mundanas que canto e às quais me dedico de todo o coração não afetam minha vida 
espiritual.
A, b, c, e, & d: Todas essas são mentiras e declarações ou ideias trágicas que mostram totalmente um 
coração que tem esperança e confiança no mundo.

O diabo disse a Jesus: “Dar-te-ei todo este poder e a glória deles”4. O mundo é o palco para o qual 
esta oferta se repete em diferentes níveis e graus à humanidade. Desde o princípio, o diabo usa o 
mundo para isso. É difícil não ter esperança no mundo, que oferece muitas coisas nos momentos mais 
convenientes (este é frequentemente o tema comum e a armadilha), mas se você o fizer, a realidade 
é que estará perdendo sua provisão e bênção, porque Deus também o vê fazendo isso. [Você deveria 
questionar cada oferta que recebe do mundo? Sim, deveria! Por exemplo: “Isso é algo mais que aju-
dará a desviar e adiar a esperança?”; “Isso coopera com status/poder/glória/ego?”]. Infelizmente, esta 
é uma história triste; todos nós compramos isso em algum momento de nossas vidas. [Você também 
você pode devolvê-lo!]. Não se pode agradar a Deus com confiança no mundo. E não veremos a con-
tinuação do livro de Atos dessa forma.

[ “Até quando coxeareis entre duas opiniões?”5 ]

[ “eu e a minha casa serviremos ao SENHOR”6 ]

4 (Bíblia King James , 1769/2017, Lucas 4.6a)
5 (Bíblia King James , 1769/2017, 1 Reis 18.21)
6 (Bíblia King James, 1769/2017, Josué 24.15)
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Isso pode ser a coisa mais difícil de ouvir, porque ninguém diz isso ou você pode nunca ter ouvido isso: 
mas a verdade é que, se você depositar sua esperança em alguém, perderá a bênção e a provisão 
que Deus tem para você, porque a realidade é que é difícil dizer que você não confia nessa pessoa 
até certo ponto depois.

Deus revela isso na Parte A: [Jeremias 17.5-6 “Assim diz o SENHOR: Maldito o homem que confia 
no homem, e faz da carne o seu braço, e cujo coração se aparta do SENHOR. Porque será como um 
arbusto no deserto, e não verá quando vier o bem; mas habitará nos lugares áridos do ermo, numa 
terra salgada e desabitada.”]

A esperança muitas vezes está no nível automático dentro de nós. Fazemos isso tanto que não vemos 
nem rotulamos. Na verdade, está no nível inconsciente. Discernimento e sabedoria são necessários. 
Em Jeremias 17, chega-se a dizer que o coração é desesperadamente perverso. [Esta é uma luz de 
Deus - todo mundo têm um coração assim]. A maneira como explico isso é que o coração é como um 
farol, ele busca constantemente um objeto de esperança, para que possa apontar sua luz, às vezes 
até traz à tona pessoas, momentos, eventos da memória para fazer isso. Por que as pessoas passam 
horas rolando no celular? Elas precisam de algo em que esperar, têm muito a dar e tempo para gastar, 
muitas vezes procuram pessoas que combinem de alguma forma, ou precisam continuar rolando 
porque ninguém combina e seu coração quer um objeto de esperança mais perfeito. [Dar esperança 
parece ser o que a alma quer fazer]. Uma palavra de sabedoria - ninguém e nada é perfeito, apenas 
Deus. Por que existem tantos canais, cardápios, sabores e opções na vida? É porque essas coisas 
são feitas para gerar sua esperança [e muitas vezes fazemos coisas para que as pessoas confiem em 
nós]. As pessoas querem sua esperança (muitas pessoas estão morrendo de vontade de chamar a 
atenção), porque isso lhes rende visualizações, dinheiro, poder, etc. [O mundo constantemente nos 
permite cancelar nossa esperança em Deus].

Deus vê o que você faz com a sua esperança. O que está acontecendo é que Deus está procurando 
entrar na sua vida, e quando você usa a esperança de forma errada, você impede essa ação. Como 
uma conta bancária com 100 dólares, se você doar tudo, você tem algum dinheiro? Ou se você doar 
uma porcentagem para outra pessoa e entregar o restante a Deus, Deus está realmente satisfeito com 
isso? Com   um décimo da sua esperança (como um dízimo), ou um dólar de esperança? Ele é Deus, 
então quando você deposita esperança em alguém, você remove Deus da cena. Muitas vezes, temos 
o silêncio de Deus em nossas vidas. [Essa reação é o estado normal da humanidade]. Deus “desapa-
rece”. Se a sua esperança está em outra pessoa, por que você espera que Deus o abençoe? Se Ele 
abençoa alguém que tem esperança em outra pessoa [além Dele], isso significa que Ele abençoa o 
erro e a hesitação, quando isso não é bíblico, muito menos a verdade. E queremos que Deus se curve 
até nós e nos abençoe quando estamos errados. Que engano! A maior bênção, de fato, é a presença 
de Deus. Você torna o homem maior que Deus com o centro das atenções no seu coração, quando 
espera no homem. Em quem, então, o seu coração está confiando? Tecnicamente, não temos con-
sciência de que isso acontece na maioria das vezes. Acontece inconscientemente e então vivemos 
vidas cristãs medíocres (sem a presença de Deus). Temos a sombra de Deus, se é que temos algo 
assim. Vivemos na sombra dessa forma.

De que adianta depositar sua esperança em um conhecido ou cliente em potencial? Quantas vezes 
as pessoas esquecem ou ficam presas em suas prioridades do dia e se desviam completamente de 
seus compromissos? Quantas nem aparecem ou acompanham? A pessoa pode se lembrar apenas 
quando te vir e começar o discurso de “vamos nos encontrar” novamente. A verdade é que a natureza 
humana não produz atração neste ambiente. Nós não gostamos disso. Você tenderá a ficar amargo 
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(não melhor) com o passar do tempo e com a frequência com que a pessoa em questão não segue 
adiante, se você depositar sua esperança nela. [É culpa dela que você depositou sua esperança nela? 
Não é uma postura melhor assumir a responsabilidade, em vez de culpar alguém por suas ações? 
Caso contrário, você pode ser desencadeado e fechar a porta completamente para este ambiente ou 
aquela pessoa, potencialmente perdendo uma conexão ou o que o Senhor tem para você]. Porque 
quando você espera em alguém, sua confiança também se vai. E seu coração deseja algum tipo de

Retorno sobre o investimento, como um banco. Se você fizer isso, a tendência é viver sua vida nesse 
nível e depender de outras pessoas para a felicidade ou para o retorno do investimento do seu coração. 
Que ciclo terrível para se ficar preso, porque, na maioria das vezes, você pode perder seu investimen-
to de esperança. Mas digamos que você não deposite sua esperança na pessoa em primeiro lugar, 
você está livre e sem gatilhos.

Muitas vezes depositamos nossa esperança em líderes espirituais e permitimos que eles gerem o 
conteúdo que Deus tem para nós com um único esforço. Se você está confiando em dois homens, ou 
em apenas um, o texto de Jeremias 17.5-6 também se aplica aqui. Esta pode ser uma palavra dura, 
mas a verdade é que maldito é o homem que confia no homem e faz do homem a sua força, e cujo 
coração se afasta do Senhor [por falta de atenção, ou seja, se você prestar atenção, eventualmente 
seu coração o seguirá]. Deus não é limitado por tempo, distância, espaço, etc., mas nós nos limita-
mos por nossa ignorância. É tão simples quanto abusar da esperança e depositar sua confiança em 
alguém. O mal aqui é como o exemplo da xícara de café. A falta de repensar ou reprogramar faz com 
que percamos a bênção, não estabeleçamos a fé e acabamos dependendo mais das pessoas do que 
de Deus.

Jesus disse que a verdade vos libertará. Jesus não veio para destruir. Ele veio para libertar. Este texto 
é parte da verdade. Se você o abraçar, estará no caminho para ser liberto. Esta é a base para Deus 
remover a maldição. É como a lei da gravidade. Você cairá? Todos caem. O homem caiu em desgraça. 
Você pairará ou voará? Eis a questão. Abrace o texto [Parte A] como a lei da gravidade; talvez o ven-
to comece a soprar a seu favor em vez de contra você. E você experimentará a lei da aerodinâmica 
[Parte B].

Parte B: [Jeremias 17.7-8 “Bem-aventurado o homem que confia no SENHOR, e cuja esperança é o 
SENHOR. Porque ele será como a árvore plantada junto às águas, que estende as suas raízes para 
o ribeiro; não receia quando vem o calor, mas a sua folha fica verde; e no ano de sequidão não se 
afadiga, nem deixa de dar fruto.”]

A verdade é que a igreja é a luz do mundo. A estrutura da igreja deve ser focada na esperança no 
Senhor no meio da igreja, porque a igreja é o corpo de Cristo. Isso significa que não há pastor, ele é 
apenas um braço esquerdo; não há líder, ele é um braço direito. Se você não se concentrar em nin-
guém para ter esperança, este é o início da bênção para você e para a congregação, porque se você 
começar a esperar somente no Senhor, isso é tudo.

Qual é o maior erro atual na estrutura da igreja? A maioria das igrejas tem estrutura piramidal. Elas 
são estabelecidas para a glória do homem. Um ou dois homens recebem a glória (no topo) ou o centro 
do palco. Se você estabelecer um ou dois homens para o centro do palco por padrão, a estrutura está 
bloqueada. Maldito o homem que confia no homem se aplica aqui. Quando a congregação aponta 
sua esperança para Deus no meio? Nos bastidores? Se seus olhos estão em dois homens? Ou em 
um líder/voz solo? Não é bíblico dar a glória que é de Deus a um homem. Os que são “maiores” não 
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devem ser os únicos autorizados a falar, bloqueando o conteúdo ou a “graça”. Esta é uma potencial 
armadilha “espiritual”. Em vez disso, eles devem estar ao redor da congregação e dentro da congre-
gação, porque o conteúdo, o dom, a vida, o poder, a graça, etc., esta no corpo de Cristo. Se um líder 
tem um dom, os dons vêm depois de serviço. Você deve ter líderes que sejam servos. Jesus estabele-
ceu o modelo para nós. Por que ninguém o está usando?

[ Você não deve estar em um ambiente onde predomina o medo/intimidação/manipulação e nenhu-
ma liberdade para introduzir novos tópicos ou edificação do corpo pelo corpo. Lembre-se da igreja 
doméstica. Recomendo que você não dê dízimos em uma armadilha “espiritual”. Em vez disso, lem-
bre-se dos órfãos, das viúvas e dos estrangeiros. ]



Unedited 20.05.25
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A verdade é que, se você depositar sua esperança em si mesmo, estará sob a maldição [na Parte A], 
perderá a bênção e a provisão que Deus tem para você. Na maioria das vezes, quando você espera 
em si mesmo, essa esperança cria uma dependência, ou seja, confiança, e o mesmo princípio se apli-
ca em Jeremias 17.5-6. Começamos longe da presença de Deus. Portanto, a maldição é realmente 
um modo de vida normal para as pessoas, e é por isso que elas vivem vidas medíocres. [Elas estão 
perfeitamente bem vivendo assim, cegas à verdade].

[Parte A] Jeremias 17.5-6 “Assim diz o SENHOR: Maldito o homem que confia no homem, e faz da 
carne o seu braço, e cujo coração se aparta do SENHOR. Porque será como a urze no deserto, e não 
verá quando vier o bem; mas habitará nos lugares áridos do ermo, numa terra salgada e desabitada.”

Romanos 3.10-12 “Como está escrito: Não há justo, nem um sequer; não há quem entenda, não há 
quem busque a Deus. Todos se extraviaram, à uma se fizeram inúteis; não há quem faça o bem, não 
há nem um sequer.”

Não existe ninguém que seja bom. Ninguém pode se voltar para Deus por si mesmo. Todos nós precis-
amos de graça para nos voltarmos para Deus. Deus precisa se voltar para nós e nos conceder graça 
para nos voltarmos para Ele. Não existe ninguém que tenha fome ou sede espiritual sem que Deus lhe 
dê fome ou sede espiritual. Isso também é um dom. Mesmo alguém que é batizado precisa de graça 
para ter fome, sede, se voltar, orar, buscar e encontrar Deus, depois.

A melhor coisa que já fiz por mim foi perder a esperança em mim mesmo. Acredito em mim mesmo1, 
mas quando chega a hora de ter esperança em mim mesmo, eu a cancelo e coloco minha esperança 
no Senhor.

O livro de Joel afirma: “E acontecerá depois que derramarei o meu Espírito sobre toda a carne; vossos 
filhos e vossas filhas profetizarão, os vossos anciãos sonharão, os vossos jovens terão visões; e tam-
bém sobre os servos e sobre as servas naqueles dias derramarei o meu Espírito”2. Por que não vemos 
isso acontecer hoje? Quando leio os Atos dos Apóstolos, a mesma pergunta me vem à mente. Onde 
está a graça de Deus hoje? As pessoas estão acreditando demais em si mesmas. Há uma enorme 
Torre de Babel em nosso meio. Ela é maior que Babel, eclipsando até mesmo a igreja.

Isaías 57.15 afirma: “Porque assim diz o Alto e o Sublime, que habita na eternidade, e cujo nome é 
Santo: Habito num alto e santo lugar, e também com o contrito e abatido de espírito, para vivificar o 
espírito dos abatidos e para vivificar o coração dos contritos.” Mais uma vez, Deus está procurando os 
humildes.

Jesus disse em Mateus 18.3: “Em verdade vos digo que, se não vos converterdes e não vos tornardes 
como crianças, de modo algum entrareis no reino dos céus. Portanto, aquele que se tornar humilde 
como esta criança, esse é o maior no reino dos céus”. Este é um problema sério para o homem com 
grande esperança (em si mesmo). Mas para o crente, a melhor realidade, porque recebemos o Reino.

1  Eu acredito em mim mesmo até certo ponto. Acredito que existo e que sou uma obra da graça. [É 
um trabalho em andamento]. Você precisa acreditar que existe [que é uma obra da graça]. Deus está 
te edificando com coisas boas: sabedoria, autoestima, autocompaixão, para citar algumas. Se você 
não acredita em si mesmo, isso pode ser uma vitória para o diabo, porque baixa autoestima é prob-
lemática. Autoestima demais (acreditar demais em si mesmo) também é problemática (agir de forma 
convencida ou arrogante). 
2  (Bíblia King James, 1769/2017, Joel 2.28-29)  
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Deus não muda. Ou aprendemos a aplicar Seus princípios, os aplicamos, mudamos e entramos em 
Sua provisão, ou muito provavelmente tudo permanecerá igual e tenderá a piorar ou se tornar real-
mente monótono. É por isso que as pessoas buscam excitação fora de “Deus”. As coisas mais emo-
cionantes da minha vida, Deus está fazendo.

O homem pensa que é bom. Por que deveria ser humilde?

O homem não entende a necessidade de ser humilde quando pensa que é bom.

Há um engano no batismo: que Deus torna alguém que é batizado bom, e essa pessoa não precisa 
mais de Deus para ser boa. Quanto mais você não tem a presença de Deus, pior você está, mesmo 
que seja batizado. Qual é um dos nomes proféticos de Jesus? Emanuel - Deus conosco. Ele é o 
homem de visão celestial e esperança, mesmo na sepultura. Temos que aprender com Ele e ser como 
Ele. Jesus é o único que é bom e sem pecado. E a vida que vivemos é uma vida de fé. Fé é dependên-
cia momentânea de Deus ao longo do dia. É um trabalho de reposicionamento que você faz por si 
mesmo, em seu coração, com sua mente. E fazemos isso até o fim ou o dia em que morrermos. Temos 
um chamado para ter esperança e confiar em Deus. A graça de Deus está nos tirando das trevas ou 
do vale da sombra da morte. Não há crescimento se não sairmos das trevas e entrarmos em Sua luz.

[ “Rogo-vos, pois, irmãos, pela compaixão de Deus, que apresenteis os vossos corpos como 
um sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é o vosso culto racional. E não vos confor-
meis com este mundo, mas transformai-vos pela renovação da vossa mente, para que experi-
menteis qual seja a boa, agradável e perfeita vontade de Deus.

Porque, pela graça que me foi dada, digo a cada um dentre vós que não tenha de si mesmo 
mais alto conceito do que convém; mas que pense com moderação, conforme a medida da fé 
que Deus repartiu a cada um. Pois assim como em um corpo temos muitos membros, e nem 
todos os membros têm a mesma função, assim nós, embora muitos, somos um só corpo em 
Cristo, e individualmente uns dos outros. Tendo, pois, diferentes dons, segundo a graça que 
nos foi dada: se profecia, seja na medida da fé; se ministério, seja em ministrar; se ensina, seja 
em ensinar; se exorta, em exortar; se reparte, faça-o com simplicidade; se preside, com zelo; 
se exerce misericórdia, com alegria.

O amor seja sem fingimento. Abominem o mal e apeguem-se ao bem. Amai-vos cordialmente 
uns aos outros com amor fraternal; preferindo-vos uns aos outros em honra; Não sejam pre-
guiçosos no trabalho, fervorosos no espírito, servindo ao Senhor; Alegrem-se na esperança, 
sejam pacientes na tribulação, perseverem na oração; Ajudem os santos nas suas necessi-
dades, sejam dedicados à hospitalidade.

Abençoai os que vos perseguem; abençoai, e não amaldiçoeis. Alegrai-vos com os que se ale-
gram e chorai com os que choram. Sede unânimes entre vós. Não ambicioneis coisas altivas, 
mas sede condescendentes com os humildes. Não sejais sábios aos vossos próprios olhos.”3 ]

3 (Bíblia King James, 1769/2017, Romanos 12.1-16)
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Como Solucionar Isto
O que você acha do que leu e do que lhe apresentei como verdade? Depende muito da sua formação 
e da sua jornada espiritual. Responda a uma pergunta aqui e tentarei lhe dar a melhor “Como resolver 
isso” para você.

1. Fez sentido? Onde você se encaixa? Cenário a, b, c, d ou e

a. Não fizeram sentido as explicações que li. Quero dizer que acredito, mas realmente não acredito. 
Se você pudesse me ajudar a entender? Eu agradeceria.

b. Sinto que fez sentido. Sou alguém a quem Deus me deu mais luz espiritual ultimamente. E isso pode 
ser parte de um despertar ou um refrigério do Senhor, porque você respondeu o que eu precisava 
saber daqueles textos que mencionou. O entendimento que eu precisava, você me deu. Desejo saber 
mais e ouvir a mensagem completa do evangelho.

c. Pode ser exatamente por isso que sinto como se tivesse comprado algo e nunca o tivesse recebido, 
quando entreguei minha vida a Jesus. Ou eu o tinha há algum tempo, e pode ser verdade que não 
estou na bênção como deveria estar. Minha vida não é só bênção e bondade. Ouvi o evangelho no 
passado e fui batizado. Passei por momentos difíceis ou estou passando por um momento difícil. Pode 
ser verdade que não tenho a bênção que desejo e não vejo a presença de Deus como gostaria. Quero 
viver a continuação do livro de Atos e uma vida espiritual.

d. No passado, eu concordaria. Mas não tenho a luz que tinha antes. Quero sair da escuridão e chegar 
à luz, mas simplesmente não tenho vontade para isso. Estou ancorado ao mundo, meus desejos são 
mundanos. Sei que existe pecado, e agradar à carne é pecado. O que eu faço?

e. Eu sou crente, e você encontrou o público certo. Isso é para mim uma revelação ou um chamado 
para despertar.

Se a ou b serve para você - Veja Como Solucionar Isto “a” ou “b”.

Se c ou e combinam com você -  Como Solucionar Isto “c” ou “e”.

Se d serve para você - Veja Como Solucionar Isto “d”.
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Como Solucionar Isto “a” ou “b”
As pessoas mais especiais são aquelas que não entendem, mas realmente se interessam. De algu-
ma forma, elas sabem que Deus existe, mas precisam ouvir mais. Por isso, é necessário que alguém 
caminhe com você no seu ritmo.

A esperança é uma parte fundamental da mensagem do Evangelho. Este pode ser o elo perdido para 
muitas pessoas. Quando nos aproximamos do Senhor, precisamos levar também a nossa esperança; 
muitas vezes, as pessoas vêm ao Senhor com uma esperança dupla. Como parte do despertar, é 
necessária uma compreensão adequada da esperança, porque Deus não quer que você venha a 
Ele com qualquer esperança no mundo (nem em si mesmo, nem no homem). Portanto, é importante 
abordar e explicar isso adequadamente, para ter uma mensagem completa do Evangelho.

Gostaria de ter a oportunidade de preencher o que falta para você e transmitir uma mensagem com-
pleta do evangelho da Bíblia. Se você corrigiu sua esperança, pode estar mais da metade do caminho, 
pois sem fé é impossível agradar a Deus.

Organizarei eventos virtuais para os interessados. Provavelmente convidarei pessoas da OO Coach 
(clientes e contatos) para participar e contribuir. A graça de Deus está realmente nas pessoas. E Deus 
quer ser a estrela brilhante que brilha entre elas. E se formos despojados da glória humana, é bem 
provável que Ele esteja lá. Pois Ele diz: “Eu habito com os humildes e contritos de coração”.

Se estiver interessado, envie um e-mail para info@oocoach.com com “Evangelho” no assunto.
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Como Solucionar Isto “c” ou “e”
No Antigo Testamento, o povo tinha que preparar uma estrutura para que a presença de Deus se man-
ifestasse na Terra, de forma santa. Jesus removeu toda essa estrutura com sua morte e ressurreição. 
Isso significa que somos a única “estrutura” no caminho da presença e manifestação de Deus. Meu 
corpo não está no caminho, especificamente a mentalidade e os programas que considero sagrados.

Após a conversão, uma mudança de paradigma é necessária para verdadeiramente acolher a pre-
sença de Deus. Se você executa os programas que executava antes de conhecer a Deus, poderá ser 
verdadeiramente cheio de Deus quando estiver cheio de seus paradigmas anteriores? Ou adaptamos 
nosso programa ao Espírito Santo ou limitamos ou desligamos a graça de Deus. Podemos ter a graça 
de Deus por algum tempo após a conversão, mas podemos até mesmo remover a graça de Deus por 
causa da dureza de coração. Deus disse certa vez: “Meu Espírito não contenderá para sempre com o 
homem” em Gênesis 6.3a; isso foi dito no passado para revelar o caráter de Deus hoje. Sabemos que 
Deus não muda. Portanto, temos que mudar ou nos adaptar, caso contrário, não veremos a palavra de 
Deus se cumprir em nossas vidas.

Esperança 10.0 é um programa que ofereço para transformação completa. (Veja Esperança 10.0 pá-
gina 19).

Sim, você pode fazer isso sozinho. Esperança e confiança no Senhor são tudo o que você precisa. 
Você chegou onde está sozinho? As pessoas nos ajudam em algum ponto da nossa jornada. Às vez-
es, recebemos sabedoria multiforme de Deus. Você chegará onde precisa sozinho? [Não sei dizer]. 
Cada um é único e individual. Cada um tem seu(s) talento(s). Você deve dar o seu melhor, porque há 
muito a ganhar. O evangelho nos dá acesso ao Reino. E a sua cooperação traz o Reino para a sua 
vida e para o seu entorno. Recomendo que você comece sozinho: buscando o Senhor sozinho em 
oração; meditando na palavra de Deus; jejuando. Simplesmente colocar sua vida diante dEle é a mel-
hor coisa que você pode fazer. [Avise-me até onde você chegar em algum momento e o que o Senhor 
o guiar a fazer. Se sim, Deus o abençoe!]. Tenho certeza de que haverá muitas pessoas com histórias 
de sucesso sem qualquer outra ajuda minha.

Meu programa foi criado para lhe dar conhecimento, ferramentas adicionais e ajuda prática, a partir 
da minha experiência pessoal de coaching. É aqui que me abro e compartilho meu sucesso e minhas 
estratégias, para oferecer o melhor que posso. Para ser sincero, aprendo muito com meus clientes, e 
foi a aplicação da programação neurolinguística (PNL) em Jeremias 17.5, para resolver um problema 
de um deles, que me levou a isso. Eu nunca imaginei que aplicar a PNL à Bíblia seria tão poderoso 
e libertador, e que o Senhor ia ver isto e notar isto, e me dar sonhos. Essas ferramentas simples que 
tenho no meu programa... Acho que você não chegará tão longe quanto eu sem elas. Você precisa 
reeducar seu coração para se desapegar de coisas que não importam e se apegar ao que é eterno e 
ao que realmente importa. O mundo pinta um quadro para você com muita glória; seu trabalho é pin-
tar para si mesmo um quadro com muita glória e viver as palavras do Reino, pela fé. Caso contrário, 
pode ser verdade que a vida abundante que você deseja viver é o que o mundo lhe oferece, em vez 
de esperar pela vida abundante que Jesus prometeu, e os produtos que o mundo que-te vender, você 
pode acabar comprando, em vez de oferecer ao mundo uma virtude ou dom que foi partilado a você 
(que não se comprar).
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Como Solucionar Isto “d”
O que acontece é que frequentemente mudamos nossas âncoras. As pessoas são realmente manip-
uladas nesta Terra. Frequentemente somos vítimas do sistema mundial. Entramos em um novo mo-
mento ou nova onda por causa de uma sugestão, por acidente, ou somos provocados por alguém e 
frequentemente deixamos algo que era bom. Há pessoas que ainda aparecem, mesmo que em seus 
corações já tenham partido. As pessoas se movem de capricho em capricho, de desejo em desejo. Em 
algum momento, pode ter funcionado - ir à igreja ou algo parecido. No passado, você provavelmente 
aceitou ou criou âncoras para Deus e Seu Reino. [Em Esperança 10.0, explico as âncoras].

Você precisa aceitar que as âncoras que você tem são, na verdade, seus condutores. Jesus fala so-
bre isso em Apocalipse quando diz a João para escrever uma carta à igreja em Éfeso em Apocalipse 
2.4-5: “Tenho, porém, contra ti que abandonaste o teu primeiro amor. Lembra-te, pois, de onde caíste, 
e arrepende-te, e pratica as primeiras obras; se não, brevemente a ti virei, e tirarei do seu lugar o teu 
castiçal, se não te arrependeres”. Quando Ele diz “abandonaste o teu primeiro amor”, significa que 
eles trocaram suas âncoras. E quanto ao castiçal de ouro, Ele está falando sobre remover a Sua glória 
porque a igreja tem novos laços emocionais e eles estão apenas fazendo o movimento da igreja, por 
causa de hábitos, compromissos ou algo assim. [Talvez a consciência deles lhes diga “não há nada 
melhor para fazer no domingo”]. Ele está dizendo que vai abandonar a igreja. E vemos isso diaria-
mente. Todos já foram testemunhas de um evento na igreja que estava sem a graça de Deus (ou a 
glória de Deus).

O que é uma igreja que foi abandonada por Jesus? Ele disse que é uma igreja que abandonou o pri-
meiro amor, e que Ele removeu a Sua glória da igreja depois de algum tempo. Portanto, é apenas uma 
estrutura religiosa. Pode ser chamada de “igreja” e parecer “igreja”, e todos se vestirem como “igreja”, 
todos falarem como “igreja”, etc., mas Jesus não está lá, ou não aparece. O cenário praticamente 
remete à maldição de Adão e Eva1 ou Jeremias 17.5-6 [Parte A].

Acho que uma pessoa nesse cenário realmente precisa repensar suas âncoras ou realmente entender 
o que está acontecendo em seu coração. O coaching é um recurso muito bom, porque parte do coach-
ing é entender as âncoras. [Pelo menos no coaching que eu faço].

1 “E a Adão disse: Porquanto deste ouvidos à voz de tua mulher, e comeste da árvore de que 
te ordenei, dizendo: Não comerás dela; maldita é a terra por tua causa; com dor comerás dela todos 
os dias da tua vida; também espinhos e cardos ela te produzirá, e comerás a erva do campo; no suor 
do teu rosto comerás o teu pão” (Gênesis 3.17-19a).
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Esperança 10.0 10.0
Para os interessados   no meu programa Esperança 10.0, este é um programa acelerado. Tenho um 
sistema comprovado para estabelecer a esperança bíblica. Este é um programa que aborda com 
sucesso todas as áreas mencionadas aqui. Apresento todas as áreas necessárias para que você en-
tenda (sua situação) e aplico a solução. Se houver tempo, vou além e me concentro em melhora
diferentes áreas da sua vida.

Fase 1. Trabalho de base
Comunicação - É mais do que palavras. Palavras trazem representações de imagens para a mente/
subconsciente. Como você vai conquistar a esperança se não sabe como a comunicação funciona e 
os efeitos fisiológicos que essas imagens trazem? Comunicação envolve manipulação, porque traz 
imagens para o subconsciente. Imagens trazem emoções. Emoções trazem estados. Uma pessoa 
honesta lhe dirá que é manipulação, para que você entenda e assuma o controle da sua vida, em 
relação a quem você ouve, o que, quando, onde e por quê.

Âncoras - Este é o item mais usado em vendas. O desejo é a porta de entrada para a esperança e a 
confiança. A primeira venda foi um pedaço de fruta da árvore do conhecimento do bem e do mal no 
jardim do Éden, para Eva e Adão, que estava “ao seu lado”. O que Satanás ancorou naquele pedaço 
de fruta? Se você cria confiança, você faz uma venda. Se você quebra a confiança, você quebra uma 
venda. Honestamente, precisamos parar de carregar as âncoras que o mundo nos dá. Precisamos 
quebrar muitas âncoras que carregamos (de memórias passadas, eventos, etc.) ou que nos são ofere-
cidas. Você precisa criar muitas âncoras para o Senhor. É uma ferramenta poderosa que você precisa 
controlar, e não o mundo. Vou te mostrar como e te ensinar a ser uma pessoa empoderada que conduz 
sua vida. [Porque ninguém mais pode fazer isso. Você é quem está no controle da sua vida e a melhor 
pessoa para liderá-la].

Metas - Entenda como a solução vai funcionar e quais são os objetivos em questão.

Fase 2. Transformação
É aqui que você tem sucesso.

Esperança no Mundo - Esperança no Senhor.
Esperança no Homem - Esperança no Senhor
Esperança em si mesmo - Esperança no Senhor

Fase 3. Além da Transformação
Modelagem - para sucesso/garantia siga exemplos bíblicos
O que é modelagem
Modelagem - Davi
Davi declarou: “O Senhor é a minha força”. Quando você vai começar a seguir o exemplo de Davi e 
viver com esse conhecimento? Você não deveria fazer isso... Ontem? Esta é uma das declarações 
mais poderosas e transformadoras que você deve abraçar e declarar para si mesmo... Hoje! Você 
deve abraçar tudo o que Deus tem para você. Imagine um atleta humilde o suficiente para corrigir os 
3 erros e abraçar o Senhor como sua força. Deus quer ter alguma coisa a ver com o homem/mulher? 
Sim, Ele quer!
Modelagem - Salmistas, Jesus, Apóstolo Paulo
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Contato
      

OOCoach.com

Envie-me seu testemunho 

ou qualquer feedback

 para info@oocoach.com

Meu desejo é criar uma nova rede e reunir pessoas que tenham 
o mesmo interesse: o desejo de trocar a esperança no mundo, no 
homem e em si mesmo pela esperança no Senhor.

Imagine uma multidão cujo único desejo é ter esperança no Sen-
hor, e nos reunimos para um evento, e todos ouvem ou se inspiram 
com testemunhos do que o Senhor está fazendo. Acho isso incrível, 
porque estou maravilhado com o que o Senhor está fazendo estes 
dias.


